



ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り

第7号

令和5年10月

文責 鶴田 史子



楽しかったね 鹿北大文化祭 「あつまれ芸術の森 in 鹿北」

10月1日(日)「鹿北大文化祭」が行われました。保育園児・小学生・中学生・地域の方々のステージ発表や展示作品で、鹿北中学校の体育館は大賑わいでした。

鹿北小からは、6年生の「鹿北太鼓」、4年生女児の「乙女の舞」、そして全校児童生徒による合唱「校歌」「幸せ運べるように」に出演しました。この日のために、昼休みも練習を続けてきた6年生と4年生。真剣な姿は、とても美しく、素晴らしかったです。そして、地域の方と一緒にフラダンスに出演してくれた児童もいました。たくさんの芸術に触れることができた一日となりました。保育園の踊りや地域の方のダンス、歌や踊りに合わせて、体を動かしながら楽しんで観ている子どもたちの姿もほほえましかったです。

鹿北太鼓の中満先生、乙女の舞の吉田先生、その他ご指導いただいた先生方、ありがとうございます。

そして、この日のために何ヶ月も前から準備をし、当日の運営をしてくれた中学生の皆さん、ありがとうございました。

たくさんの文化・芸術に触れることができました。



観ていると楽しくて自然と体が動き出しました。



灯籠踊り保存会の皆様と(4年生)



「灯籠踊り保存会」の皆様にお越しいただき、4年生に灯籠踊りの歴史や踊り方を教えていただきました。4年生の社会科では、地域の魅力を見つめ直し、ふるさと山鹿に誇りがもてることをねらいとした学習に取り組んでいます。今回の体験を通して、来年の山鹿灯籠祭りを見に行きたいという子や子ども灯籠に参加してみたいという子がたくさんいました。(鹿北小HPより)



子ども歌舞伎に挑戦しています(5年生)



まずは、ご挨拶の作法から

「八千代座の舞台上で歌舞伎をしてみませんか?」とお誘いを受け、鹿北小の5年生が挑戦することになりました。総合的な学習の時間に、日本の伝統芸能であり世界文化遺産である歌舞伎を学習します。

10月19日(木)第1回目の歌舞伎のお稽古がありました。

講師として「山鹿市民歌舞伎の会」の松葉先生、福本先生に来ていただきました。また、特別講師として、河合誠三郎氏(新派俳優)にもお越しいただく予定です。今回5年生が挑戦する演目は、「白浪五人男」。3月に八千代座の舞台でお披露目をさせていただきます予定です。

やまがアート2023 今年も参加します

10月28日から11月3日まで旧鶴城中学校で開催される「やまがアート」今年も、下田先生にご指導いただき、6年生が黑板アートに取り組みました。1年生と2年生は「段ボール迷路」の壁になる段ボールに楽しい絵をたくさん描いてくれました。全校児童で見学を予定しています。芸術の秋、ぜひ足を運んでみられませんか?



正しく歯を磨こう(2年生)



鹿北中の2年生と健康委員の皆さんが、小学2年生にマンツーマンで正しい歯の磨き方を教えてくれました。優しく教えてくれる中学生と笑顔で歯磨きができました。ありがとうございます。

「梅パーティー」(3年生)



1学期から梅干し作りをご指導いただいた野中米里先生に感謝の気持ちを伝える会として「梅パーティー」をしました。今年もおいしい梅干しができました。お家の方にも食べていただき、「おいしい」と言ってもらって、大喜びしていた子どもたち。梅干しができるまでの過程を経験させていただきました。ありがとうございました。

神楽の練習頑張っています(4年生)



11月のかほくまつりで披露し、神社の例大祭で奉納する神楽の舞の練習を4年生は一生懸命頑張っています。神楽保存会の皆様のご指導でずいぶん上達しました。ありがとうございます。

茶業組合の皆様にお越しいただき、4年生がお茶の手もみ体験をさせていただきました。お茶の葉を昔ながらの方法でお茶にする体験をすることができました。お茶の葉を煎って、揉んで、また煎って...その繰り返し。自分たちで作ったお茶の味は格別だったようです!ありがとうございました。



お茶の手もみ体験(4年生)

